



地域おこし 協力隊 天売隊員の日記

2013年の9月に

羽幌町に来てから、早いものでもうすぐ2年を迎えます。この2年間は本当にあつという間でした。残すところあと1年となり、今後どうするのかを真剣に考えなければならない年になります。定住に関しては自分の理想にこだわりすぎずであります。定住に関するとすんなりと行きそうなのかかもしれません、それができないのが自分の悪いところでもあります。そこでもあると思います。やはり、そこで暮らして何か始めようと考えると、自分のこだわりは捨てたくないです。

さて 5月から6月は新しい

取り組みとして、スズメバチトラップの設置を行なってきました。天売島ではスズメバチが多く、刺されている人もいます。万が一の時には医療設備が十分ではないという不安もあり、少しでも捕獲できればと思い

ました。この時期に仕掛け夏にできる巣を減らすのが夏に飛び回るハチの数が減少します。これで、夏から秋に飛び回るハチの数が減れば大成功なのですが、果たして結果やいかに!?

宇佐美 彰規



こんなに大きなスズメバチも捕獲できてビックリ!

に6月末までに300匹程

のスズメバチを捕獲するこ

とができました。島内回覧

板でも、活動報告やトラン

プの作り方などを載せて頂

きました。これで、夏から

秋に飛ぶハチの数が減

れば大成功なのですが、果たして結果やいかに!?

☆入会希望者は下記まで☆

真鍋 波田野 ☎ 62-1040(羽幌小学校)

■練習日時

毎週火・木・金曜日午後5:00から

■場所 スポーツ公園

羽幌小学校体育館



サッカー少年団 羽幌FCJr

羽幌FCJrは、現在、1年生～6年生の計33名、指導者5名で活動しています。練習は週3回と試合は旭川、留萌、増毛で行い、サッカーの楽しさを伝える、また、子どもたちに教えるだけではなく、考える、気づかせることも伝わればと思います。

先だって恩師から「夏休みに友人をつれて帰郷する」というので北見市常呂町に宿の手配をしました。「折角常呂まで行くのなら少し足を伸ばして知床も行こうか?世界遺産(自然)に指定されているし、友人も喜ぶのではないか」と伝えたところ、友人も傍にいたのか恩師の声が「世界文化遺産だつて?知床行く?」と片言の会話がこちらの電話に入つてきました。いわゆる「ゆとり教育」の賜物(ゆとりのせい)ではなく、愚息の本性かも知れませんが・・・かと愕然としました。当時どこに「ゆとり」があつたのでしょうか。不思議でしようがなかつたのを覚えています。やはり日々勉強日々努力が大切と思なあさされました。(k)

編集後記

人のうごき

平成27年6月届出分を掲載(希望者のみ)

おたんじょう

更科 麗一くん	(信輔・直美)	南3の5
山田 淑ちゃん	(信行・香)	南3の6
松金 茉那ちゃん	(友和・律子)	北2の2
菅原 瑛音くん	(龍一・歩)	栄町

ごけっこん

和田 広夢さん 三角 麻依子さん 幸町

おくやみ

簗谷 カツ子さん	94歳	南2の2
蒔田 キクさん	82歳	栄町
須藤 トメさん	102歳	幸町
岩瀬 ヒロさん	88歳	南1の6
澤田 シズエさん	96歳	南2の1
荒井 廣光さん	90歳	南2の2
三浦 宜昭さん	83歳	天売
蒔田 恵子さん	88歳	緑町

人口と世帯数(6月末)

人口	7,506人	(- 3)
男	3,579人	(0)
女	3,927人	(- 3)
世帯数	3,721世帯	(- 4)

()は前月比



広報はぼろ 平成27年7月号 No.625 発行 羽幌町 078-4198 北海道苦前郡羽幌町南町1番地1 編集 地域振興課
電話 0164(68)7013 FAX 0164(62)1219 メール c-kouhou@town.haboro.lg.jp ホームページ www.town.haboro.lg.jp